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(.,QTfl38 Solicite a resposta do estudo de implantação de,
ísemáforo na Avenida Meira Junior com Rua“
,Pernambucono Campos Eliseos

Senhor Presidente,

Procurado pela munícipe Anna Adelina Crispim , residente em nossa cidade
na Rua Cezario Mota, com protocolo junto ao SAM de número 85207—8, que recorreu a este
Vereador, relatando a situação que envolve a falta de cuidados do Executivo. Fiz o primeiro pedido
em 6 de dezembro de 2018 através do requerimento 4787 devido à demora na solução do
problema venho através deste solicitar a solução para o problema apresentado.

Isto posto, na forma regimental, seja indicado ao Senhor Prefeito Municipal
de Ribeirão Preto, após aprovação dos demais membros desta Casa, pleiteando soluções paraeste grave problema que ocorre em nossa cidade, dentro do prazo e condições expressamente
previstas no artigo Bºb, parágrafos 2ª e 3º da LOM.

Sala das Sessões, 6 de dezembro de 2018.
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Jean Corauci ,

, Vereador


